



Tarifrunde 2024: 2. Verhandlung

Verhandlungen nehmen Fahrt auf

Arbeitgeber erhöht Angebot leicht

» Konstruktive Suche nach Lösung

In der heutigen zweiten Verhandlungsrunde bei Crespel & Deiters wurden intensiv die unterschiedlichen Positionen und Argumente diskutiert. Es gilt die Anforderungen der historisch hohen Inflationsrate einerseits mit den unternehmerischen Herausforderungen andererseits in einem guten Kompromiss zu bündeln.

Die NGG Tarifkommission hat sich dabei einen deutlichen Schritt auf die Arbeitgeberseite zubelegt, die ihrerseits ihr bisheriges Angebot von 2,6% marginal erhöht hat:

2,9 %

Wir nehmen die Bewegung aufgrund der zielorientierten Verhandlungsatmosphäre positiv zur Kenntnis, es muss aber noch deutlich nachgebessert werden!

» Am 11. Juni geht's weiter!

Am 11. Juni werden die Verhandlungen fortgesetzt. Unser erklärtes Ziel ist es, die Verhandlungen dann zu einem einvernehmlichen Ende zu führen.

Weiterhin gilt: Wir brauchen eine deutlich nachhaltige, tabellenwirksame Entgelterhöhung!

Nur mit einem spürbaren Lohn - und Gehaltsplus lassen sich die immensen Belastungen des Kaufkraftverlustes der letzten Jahre abfedern.

Wir werden euch wie gewohnt im Nachgang der 3. Tarifrunde zeitnah informieren.

Deine Tarifkommission, das sind NGG-Mitglieder aus deinem Betrieb:

Sandra Wilkemeyer, Lea Willers (JAV), Uwe Klausmeyer, Tobias Schumann, Jan-Philipp Plake (Ersatzmitglied) sowie Piet Meyer (NGG).

Jetzt Mitglied werden! Je mehr wir sind, desto besser! Deshalb sprich deine Kolleginnen und Kollegen auf eine NGG-Mitgliedschaft an oder werde selbst Mitglied. Scann den QR-Code oder fülle die Beitrittserklärung auf der zweiten Seite aus.



